

FUNDACIÓN SPORTIUM VISITA LAS OBRAS DE LA FUTURA SEDE DE AVAN TERRASSA PARA CONOCER LOS AVANCES DEL 'GIMNASIO FUNDACIÓN SPORTIUM'



- Fundación Sportium firmó un acuerdo de colaboración en 2023 con Fundació AVAN para financiar el gimnasio para terapias de rehabilitación de su futura sede.
- Miembros del Patronato de Fundación Sportium se reunieron el pasado martes para conocer los avances de este gimnasio, bautizado como 'Gimnasio Fundación Sportium'.
- Se prevé que la nueva sede esté operativa durante el primer semestre de 2025.

Barcelona, 10 de julio de 2024. Fundación Sportium ha visitado las obras de la futura sede de AVAN en Terrassa, entidad sin ánimo de lucro que ofrece servicio terapéutico y acompañamiento a personas con enfermedades neurológicas y sus familias. La visita tuvo como objetivo conocer de primera mano el avance de las obras, en especial del futuro Gimnasio Fundación Sportium, un espacio dedicado a la neuro-

rehabilitación para personas con distintas patologías.

El objetivo de AVAN es convertir su sede de Terrassa en un centro de referencia en el ámbito de la neurología en la ciudad, pasando de atender a 280 personas, a más de 500.

Y es que, no existe en la ciudad un espacio diferenciado para cubrir una necesidad de

centro de día para personas con enfermedades neurológicas, algo que forma parte de la cartera de servicios de la Generalitat de Cataluña. Además, a esto se le suma la necesidad de atender a niños con necesidades específicas o patologías complicadas.

A la visita acudieron por parte de Fundación Sportium los miembros del Patronato Carlos Duelo y Joan Agut; y, por parte de AVAN Terrassa, estuvieron presentes su directora general, Anna Soler, y el secretario de su Patronato, Ramón Costa.

“En Fundación Sportium creemos firmemente en el poder transformador del deporte. Con este gimnasio queremos contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas con enfermedades neurológicas, ofreciéndoles un espacio adaptado a sus necesidades donde puedan trabajar en su

recuperación y bienestar”, declaró Carlos Duelo, miembro del Patronato de la Fundación Sportium.

Anna Soler, directora general de AVAN Terrassa, por su parte, destacó la importancia del futuro Gimnasio Fundación Sportium: *“El futuro gimnasio Fundación Sportium servirá para hacer todas las terapias de neurorrehabilitación, sobre todo las concentradas en fisioterapia para personas con enfermedades neurológicas, como el Alzheimer, el Parkinson, ictus, Esclerosis, etc. También nos permitirá atender a niños y jóvenes con trastornos del neurodesarrollo”*.

Se prevé que la nueva sede de AVAN Terrassa, incluyendo el Gimnasio Fundación Sportium, esté finalizada e inaugurada durante el primer semestre de 2025.

